

EVR präsentiert neue Mannschaft auf der Herbstdult

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Sonntag, den 31. August 2014 um 00:03 Uhr



Die erste Partie in der neuen Spielzeit ist absolviert und der EVR konnte einen guten Eindruck hinterlassen. Nach der 3:5-Niederlage gegen den eine Klasse höher spielenden Kooperationspartner Landshut, die für gute Stimmung beim eigenen Anhang sorgt, geht es am Sonntag mit einem Vergleich bei den Black Dragons Erfurt aus der Oberliga Ost weiter.

Ab Montag, den 01. September geht es dann nicht nur in sportlicher Hinsicht Schlag auf Schlag, sondern auch bei den Events des EVR. Um 19:30 Uhr präsentieren sich die Regensburger Kufencracks ihren Fans bei der offiziellen Mannschaftspräsentation auf der Herbstdult. In Bauer's Weinstadt wird in gemütlicher Atmosphäre jeder einzelne Crack genauer unter die Lupe genommen. Nachdem die Spieler den offiziellen Teil absolviert haben, werden sie sich unter das Volk mischen und für Autogrammwünsche zur Verfügung stehen.

Es gibt aber nicht nur die neuen Akteure im EVR-Trikot zu bestaunen, sondern auch die neue Fan-Kollektion des Oberligisten. In einem extra für diesen Tag aufgebauten Fanstand gibt es alle Neuheiten zu bestaunen und auch zu erwerben. Wer sogar in einem Fanoutfit aus den vergangenen Jahren (Entweder im Trikot oder in der Kombination T-Shirt mit Schal) erscheint und einer der Schnellsten ist, erhält einen Gutschein über ein 0,5 L Weißbier. Für die musikalische Untermalung sorgt an diesem Abend „Hans Reiger und der Oberpfalzexpress“.

Die nächsten drei Event-Termine des EV Regensburg in der Übersicht:

- Montag, 01. September: Teampräsentation auf der Dult in Bauer's Weinstadt. Beginn 19:30 Uhr
- Samstag, 06. September: EVR Arcaden Tag mit Autogrammstunden, Fanartikelverkauf, Torschusswettbewerb, uvm. ganztags im Erdgeschoss der Arcaden
- Sonntag, 07. September: Sportlerfrühschoppen mit dem SSV Jahn Regensburg im Hahn Zelt auf der Dult mit diversen Spielen (Tischfußball, Tischeishockey oder Eishockeytorschuss-Contest). Beginn 10:00 Uhr

Der EV Regensburg freut sich über die kommenden Tage, die viel Spannung und Abwechslung zu bieten haben. Gemeinsam mit den Fans soll der Start der neuen Saison gebührend gefeiert werden.